

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2020**

### **Unklare Vorfahrtregelung an der Ecke Boppstraße/Josefsstraße**

Im Rahmen der Bauarbeiten auf der Boppstraße wurde die Ampel an der Ecke Boppstraße/Josefsstraße außer Betrieb gesetzt und Zebrastreifen wurden eingezeichnet. Aufgrund teilweise vorhandener Markierungen auf dem Straßenbelag ist es vielen Autofahrern nicht zweifelsfrei möglich zu erkennen, ob hier „rechts vor links“ gilt oder ob die aus der Josefsstraße in die Boppstraße einbiegenden Verkehrsteilnehmer nach dem Zebrastreifen warten müssen. Hieraus ergeben sich folgende Fragen:

- Gilt an dieser Kreuzung „rechts vor links“?
- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, diese Kreuzung übersichtlicher und damit sicherer gestalten zu können?

Mainz, 27.01.2020

gez. Karsten Lange